

## Lembar Persembahan

Alhamdulillah saya ucapkan kepada Allah SWT atas kuasanya telah memberikan rahmat, sehingga saya bisa menyelesaikan kuliah selama 4 tahun dan juga dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.



Pertama-tama saya mau mengucapkan terimakasih atas support dari keluarga besar Hamidi. Kedua orang tua saya Rokhmat Hamidi dan Titi Yuli Daryati, Kedua Kakak Saya Mas Ivan Hamidi dan Mbak Ayu Hamidy, kembaran saya Danu Putra, serta keponakan-keponakan saya yang selalu menanyakan kapan pulang tante uli? Aran, Messal, Ican.

Untuk pembimbing akademik saya Pak Ricky, pembimbing skripsi dokter ruli dan Bu Heni terimakasih banyak sudah membimbing saya selama kuliah di UNJ dan juga membimbing skripsi saya hingga saya lulus. Terimakasih untuk pak Yasep dan pak Kuswahyudi selaku bagian dari komisi ujian skripsi. Dan juga terimakasih untuk staff IKOR mbak wati, ka nadia, ka yuli, bu noneng bang ucup atas bantuan baik sebelum dan sesudah sidang dan juga pemberkasan sidang maupun wisuda.

Terimakasih untuk Keluarga besar IKOR 2013 dan teman-teman seperjuangan skripsi tahun ini, terimakasih atas semangatnya, motivasinya, dan perjuangan bersama kalian semua. Riri, Ica, Nur, Voni, Pipit, Epin, Dimas, Petax, Ilham, Bias, Agung, Arip, Bagus, Luthfi, Guntur, Fahrul, Sahri, Farjan, Resta, Deka, Ebzan, Nanda, Kake, Latip, Arman, Azhar, Jamal, Iqbal, Restu, Afrizal, Endy, Mar'i, Rizky, Nongki, RK, Wiji, Tria, Fadli, Kebot, Anom, Rizki, Dedi, Tommy, Ibnu, Dewi, Andre, Akbari, Galih, Hendra, Sambadha, Danu, Taqin, Andika, Adnan, dll



Terimakasih juga untuk Keluarga besar BOLA BASKET UNJ, kak ma'ir, ka ncu, helwi, raisya, rani, aklili, hikmah, mega, mia, paul, clara, oca, ica, blank, desi, memet, asdilla, erika, iping, yuni, mbak, redita, mira, lidya, fannya, elia yang setiap hari ngeliat kalian latihan bareng kalian terimakasih juga sudah menjadi sampel penelitian saya. Terimakasih juga senior 2012 dan 2011.



Terimakasih brave (basket 2013), bosbos kecil dan geng kosan balpus. rani, aklili, mega, hikmah, balqis, zuma, raisya, aad, irkham, bumen, edoy, eko, helwi, sentot, febrí, matheus, torikh, yudha, ai, meisa, bu erni dan bapak serta jevan. Terimakasih coaching staff greenstars basketball beserta atlet-atlet krucil GS.

Terimakasih partner kosan, partner kamar, partner alay, partner kelas ikor Nur Hikmah si bopung ga jelas. Cepet beres juga ya kuliahnya. Terimakasih Irkham Ahmad atas bantuannya selama kuliah di UNJ, partner ngampus, partner di lapangan, partner organisasi, susah senang dijalani bareng-bareng. Cepet beres juga kuliahnya ya..

